

Projet "BAUREALS"- Centre Hospitalier Lyon Sud Secteur Jules Courmont

Maître d'ouvrage
Hospices Civils de Lyon

Opération
Construction et restructuration des
blocs opératoires, des urgences et
des soins critiques du Centre
Hospitalier Lyon Sud

Mode d'attribution
Concours loi MOP

Équipe de maîtrise d'œuvre
Groupe-6 (Architecte) - WSP (BET TCE) -
Inddigo (BET) - Echologos (BET
acoustique)

Surface
23 700 m²

Montant des travaux
48 M€

Localisation
Lyon



Projet "BAUREALS"- Centre Hospitalier Lyon Sud Secteur Jules Courmont

L'opération Bauréals, un projet ambitieux qui accompagne la révolution des pratiques médicales, en particulier l'Ambulatoire. Elle est aussi contemporaine de projets d'aménagements urbains : l'arrivée du métro au droit de l'entrée Sud et l'Anneau des Sciences, tronçon Ouest du périphérique, qui va connecter l'hôpital à la rocade des Universités et du Grand Lyon. Grâce à ces trois opérations d'envergure, le site Jules Courmont dans son ensemble est requalifié à la hauteur de son importance sur la carte

sanitaire, notamment en ce qui concerne l'adressage plus clair et intuitif de ses différentes activités. Le traitement paysager du bouclage du site embellit et clarifie les différents points d'entrée. Il inscrit durablement le Centre Hospitalier dans une exigence de qualité urbaine. La végétalisation proposée en toiture terrasse, offre des vues agréables pour les bâtiments surplombant les Urgences.

